

Stellungnahme

Eingebracht von: Steiner, Sandra

Eingebracht am: 17.09.2020

Sehr geehrter Nationalrat!

Die Bestimmungen in dieser vermeintlichen CovidPandemie kommen einer Diktatur schon sehr nahe. Eine Maskenpflicht auszusprechen für alle Bereiche vorallem auch für Schulkinder ist sogar wissenschaftlich belegter Blödsinn!! Die normale Mundnasenmaske, die größtenteils getragen wird, schützt nachweislich NICHT gegen Viren! Und das sag jetzt nicht nur ich, als Dipl. Gesundheits- und Krankenschwester, sondern wenn sie ihre Augen und Ohren nicht verschließen würden, auch viele renommierte Virologen, Ärzte und Hygieniker in diesem Land!

Ich bitte sie darum, endlich diesen Wahnsinn zu beenden - vorallem auch unserer Kinder gegenüber! Österreich rühmt sich immer, dass wir ein sicheres und freies Land sind - tut mir leid, diesen Status haben wir schon verloren! Rudern sie zurück!! Auch große Männer dürfen sich mal einen Fehler eingestehen!!!

MfG Steiner Sandra